

Provincia china de Hubei abre sus fronteras y Hong Kong las cierra



Beijing, 25 mar (RHC) La provincia china de Hubei eliminó hoy las restricciones a la entrada y salida de su territorio como señal de retroceso de la epidemia de Covid-19, cuya amenaza obligó a Hong Kong a cerrar sus fronteras.

Todas las regiones excepto la capital Wuhan, el epicentro del brote, permiten el movimiento hacia otras partes del país de transporte y personas sanas, quienes deben tener un certificado que avale el buen estado de salud y cero contacto con infectados o sospechosos de portar la afección respiratoria, indica Prensa Latina.

La provincia también reabrió en esta jornada tres aeropuertos, desde donde salen vuelos chárteres con ciudadanos de otras localidades chinas varados allí desde enero pasado.

Hubei cesó el enclaustramiento luego de varios días consecutivos libres o con pocos contagios de Covid-19 en su territorio y en Wuhan, con 11 millones de habitantes y en cuarentena total desde el 23 de enero

último.

Dicha urbe planea abrir sus fronteras el próximo 8 de abril, pero no reiniciará el curso escolar hasta nuevo aviso.

Para mantener el surgimiento de más resultados positivos a nivel nacional, China refuerza el mecanismo de prevención y control epidemiológico pues todavía crecen las cifras de víctimas y los casos importados.

Según las estadísticas, hay tres mil 287 muertos, 73 mil 650 pacientes recuperados y 81 mil 846 enfermos, de ellos 474 son mayormente compatriotas llegados del extranjero.

En ese contexto Hong Kong implantó desde hoy y por 14 días la prohibición a la entrada de personas que no sean residentes, ya sean de China continental, la vecina Macao y Taiwán, ante la continua alza de casos de Covid-19.

La región administrativa especial también interrumpirá el servicio de transporte en el aeropuerto, decretó cuarentena obligatoria y realizará pruebas de diagnóstico para quienes llegaron hasta ayer.

Otra veda regirá sobre la venta de bebidas alcohólicas en bares y restaurantes tras la infección masiva en un club nocturno, e incluso el gobierno local no descarta limitar el horario y cantidad de clientes en los mencionados centros.

Macao también negará acceso a quienes proceden de China continental, Hong Kong y Taiwán con historial de viaje a países severamente afectados por la Covid-19 y aislará aquellos que ya están en su suelo.

La municipalidad de Shanghái concentrará en un solo aeropuerto los vuelos internacionales y, al igual que Beijing, realizará las pruebas de ácido nucleído a todos los pasajeros de dichas rutas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217729-provincia-china-de-hubei-abre-sus-fronteras-y-hong-kong-las-cierra>



Radio Habana Cuba